

## Berufsmeisterschaften

# Afghane wird Zweiter an den SwissSkills

pd/red. Rohallah Haidari hat als lernender Boden-Parkettleger in der Fachrichtung textile und elastische Bodenbeläge an den SwissSkills 2018 in Bern die Silbermedaille gewonnen. Noch bemerkenswerter als eine Medaille an den Schweizer Berufsmeisterschaften zu gewinnen, ist die Geschichte des heute 21-jährigen Rohallah Haidari. Gerade mal sieben Jahre lebt der gebürtige Afghane – als Flüchtling in die Schweiz gekommen – im Kanton Schwyz. Sein Lehrmeister, Bruno Meyer von der Meyer Bodenbeläge GmbH aus Immensee, gab ihm



Bruno Meyer (r.) ist stolz auf seinen Lehrling Rohallah Haidari.

Foto: zvg

die Möglichkeit, ein Praktikum zu absolvieren und in der Folge die Lehre in seinem Betrieb zu beginnen. Meyer bereut diesen Schritt zu keinem Zeitpunkt und meint sichtlich stolz: «Kaum Deutsch sprechend, kam er vor vier Jahren zu uns in den Betrieb und fragte nach Arbeit. Seine Hartnäckigkeit und der Wille, etwas zu erreichen, gaben den Anlass für eine Zusammenarbeit.» Im Sommer wird der frischgebackene Vize-Schweizermeister seine Lehre abschliessen. Eine Win-Win-Situation und eine Erfolgsgeschichte für alle Beteiligten.